
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1583/2015 
  

 
Requer informações acerca 
quantidade de salões de 
cabeleireiros e barbeiros existentes 
em Santa Bárbara d’Oeste.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

empresários do ramo de estética, pedindo informações a respeito da 
quantidade de Instituto de Beleza existentes nessa cidade; 

  
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quantos cabeleireiros(as), Instituto De Beleza e Barbeiros 

existem atualmente no munícipio?  
 
2º) Deste cadastro, quantos estão em atividade? 
 
3º) Especificar, nome, endereço, telefone, site, e-mail e CNPJ  
 
4º)Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de novembro de 2.015. 
 
 
 

Carlos Fontes 
vereador 


